

DIÁZ-BALLESTEROS

Miguel Rodríguez Ballesteros casó con María Muñoz. Fueron padres de:

Diego Díaz-Ballesteros, que testó en Puerto Príncipe el 3 de agosto de 1665 por ante Julián de Velasco y Miranda, Alcalde Ordinario de Puerto Príncipe y Francisco de Veinza Amesquita, escribano, declarando ser natural de Córdoba y sus padres, estar casado eclesiásticamente con Francisca MARCHAN (no Merchán) y ser hijos legítimos de ellos: Valerio, Cristóbal, Miguel, Diego, Juan, Francisco, Pedro, Felipa (que es la de Elvira), Isabel y Ana Díaz, tomado del Índice de Castellanos. Ya había muerto cuando su hijo Valerio testó en 1685. La Marchán era natural de Puerto Príncipe.

Felipa casó en Puerto Príncipe con el Nápoles y Fernández y de ahí Batista y Nápoles, etc.

- - - - -